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ASSUNTO: Requer informações sobre a existência 
de estudos para a melhoria do trânsito na região do 
CLT. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve, vem 

através deste requerer, nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam 

encaminhados ao Poder Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

1)- Existe algum estudo para a melhoria do trânsito na região do 

CLT?

2)- O Executivo tem ciência da dificuldade que os moradores 

dos bairros que circulam o parque tem para efetuar a travessia 

sentido ao centro da cidade?

3)- Qual a possibilidade, a curto prazo, de se colocar semáfaros 

no local  para facilitar momentaneamente essa travessia?

4) Tem alguma previsão de se construir um pontilhão de desvio 

para quem vai acessar a rodovia D. Pedro do trânsito local?

                                                              

Justificativa:

Este Vereador após ouvir diversas reclamações feitas pelos 
munícipes, vem, através do presente requerimento,  buscar informações quanto a existência de 
algum estudo para se melhorar o trânsito na região do parque CLT.

Atualmente nos horários de pico e também aos finais de semana 

é praticamente impossível atravessar das ruas que rodeam o CLT para a Rodovia Flavio de 

Carvalho sentido centro e tal situação só tem piorado, sem qualquer providencia da executivo 

para melhorar o trânsito no local.
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É importante ressaltarmos que cada dia que passa as vias estão 

ficando lotadas por veículos e o deslocamento das pessoas está cada vez mais prejudicado, 

necessário a apresentação de um estudo para a melhoria do transito no local uma vez que os 

engenheiros de tráfego têm habilidade com os comportamentos dos condutores dos bairros e 

pedestres e sabem diferenciar a complexidade e particularidade de cada ambiente.

 

 Sendo assim, considerando ser importante seguirmos com ações 

que vêm ao encontro das reais necessidades da população que utilizam o local, 

REQUEREMOS que seja oficiado a Senhora Prefeita Municipal para que, através do setor 

competente, envie-nos as informações solicitadas.

12 de setembro de 2022.

AUTORIA: FÁBIO DAMASCENO
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